
平成 27年 7 月定例役員会の報告  

 

日時：平成 27年 7月 16日（木）18：30～19：15 

場所：飯田橋  東京理科大学同窓会会館(理窓会館) : 参加役員 29名 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり趣旨は  

本日は台風による交通機関の乱れやご多忙の中、お集り頂き有難う御座います。 

平成 27年度定期総会・新入会員歓迎会はこじんまりしていたが 70期代も大幅に増え内容のある会が 

開催出来たと思う。本日は平成 28・28年度の役員選出議題を含め議題が盛沢山ですので十分ご審議 

頂きたい。 

議題：１．平成２7年度定期総会・新入会員歓迎会のまとめについて (提案者：今川事務局長) 

        ※ 収入、支出の詳細報告がなされ 1,187円の黒字が提案され全会一致で承認された。  

      ２．平成２7年年度定期総会・新入会員歓迎会反省について (提案者：西村幹事長) 

        ※ 参加数か年度推移分析、各担当の達成度等を項目別に報告した。更に控室不使用による経費削減等 

に努め、近年では始めて黒字化出来た事と実行委員それぞれが役割を全うして頂き全体としては 

大きな問題は無く、スムーズな運営が出来たと提案し全会一致で承認された。  

      ３．秋の集い・芋の子汁会日程について (提案者：西村幹事長) 

        ※ 平成 27年 10月 17日(土) 17：30～20：30  

会場 アルカディア市ヶ谷３階「富士の間」  

      ４．平成 27年度収支見通しについて (報告者：西村幹事長) 

        ※ 経常収支が 26年度と同額とした場合の 28年度への繰越金予測を時系列表にて説明した。 

26年度より 経費削減と若年層入会促進に取り組み、少しは改善されたが依然として厳しい 

財政状況に変わりが無いので緊張感を持って業務執行に当たりたい。 

※26年度と同じ考え方で業務執行すれば 27年度剰余金は凡そ 20万円～30万程度が見込まれる。 

      ５．12月役員会から案内、出欠席連絡のメール化について (提案者：西村幹事長) 

※ 26年度も経費削減策の一環として現行事務局システムを IT化していく時代だとの指摘があり 

   事務局強化が求められていました。人材の問題で未実現でしたが、漸く人材に目途が立ったので 

当面は 12月役員会案内から実施する事が全会一致で承認された。 

 ６．事務局長補佐について(西村幹事長) 

  ※数年前から現行事務局の膨大な手作業業務を如何に軽減するか、IT化するかが大きな課題でした。 

 ※議題５の業務遂行と今後の事務局業務簡素化、IT化推進等を目的に新組織として事務局長補佐を 

  設置し事務局長補佐に 70期佐野寿幹事を提案し全会一致で承認された。 

７．会報「美入野」73号の企画について (提案者：栗谷広報委員長) 

※全 8ページの企画案が提案された全会一致で承認された。但し意見として 6月定期総会で決定した 

規約改正(年会費 2,000円に値上げ)を広く知らしめる必要性からの掲載要請があり認められた。 



※広報紙への協賛広告 6コマ(7期)が提案され原案通り承認された。 

８．27年度・28年度役員体制について(手塚会長) 

  ※会長、副会長、監事は定期総会での選出が会則の定められており、去る 6月 20日に選出済みです。 

 幹事長、事務局長、副幹事長は役員会で役員の中から選任すると定められており別紙の通り提案し 

全会一致で承認された。(ホームページに掲載) 

   ９．その他 

 ※48期東京同窓会解散により残金 10万円が当同窓会に寄付されました。 

１０．懇親会は午後 8：45まで懇親会(会費一人 2,500 円)を開催し、同好会・愛好会の報告や各同期会 

各ふるさと会等々情報交換がされた。  

                                                以上 

お知らせ  

9 月定例役員会は 9月 9 日(木)飯田橋 理窓会館で 18：30から予定通り開催決定です。 


